



T PÁG. 28
TIEMPO LIBRE

EL CENTRO

Talca

Jueves 20 de octubre de 2005

Cristián Warnken inaugura la serie "Conversación abierta" en la UCM

El entrevistador cultural Cristián Warnken iniciará mañana la serie "Conversación abierta" que tendrá como invitado al doctor en teología de la Universidad de Estrasburgo, Antonio Berthué, católico de la Pontificia Universidad Católica de Chile.

El ciclo, que mezclará el formato de entrevista y tertulia, partirá las 19:30 horas en el aula magna del campus San Miguel, para continuar en los meses de noviembre y diciembre con otros entrevistados.

"Se trata de una conversación donde mi papel será hacer emergir el pensamiento de un interlocutor", dijo Cristián Warnken. "Haré lo que ha sido mi trabajo en estos últimos diez años: es conversar en profundidad con un entrevistado, hablarle desde mis inquietudes, pero a la vez pensando en el público porque al final es un diálogo abierto la posibilidad de que la gente haga preguntas".

"NO ES UN TEÓLOGO ABURRIDO"

"Ojalá que pueda transmitir el espacio de intimidad que tengo en 'La belleza de pensar', aunque en Talca será con más público, pero la idea es que lleve el tono y el espíritu del programa", sostuvo Warnken.

El entrevistado que irá

El conductor de "La belleza de pensar", y fundador de diario de poesía "Noreste", abre un ciclo de entrevistas literarias que parten mañana en el campus San Miguel



"Ojalá que pueda transmitir el espacio de intimidad que tengo en 'La belleza de pensar', aunque en Talca será con más público, pero la idea es que lleve el tono y el espíritu del programa", sostuvo Warnken.

gura el ciclo será Antonio Berthué, teólogo laico de vasta trayectoria. "Es una persona muy lúcida que ha absorbido el pensamiento católico en el mundo contemporáneo, pero lo interesante es que es un tipo con un coraje intelectual que le permite poner en diálogo el tema de

la fe en un mundo más bien nihilista, es una persona de avanzada, no exenta de polémica, y muy libre, no ha hecho nada jerídico, pero ha

buscado más allá de una felicidad, sino más bien en lucha, en combate, en duda. Es muy apasionado, muy brillante, no es un teólogo aclarado que viene a dar una lata de una hora", señaló.

"La belleza de pensar" es una expresión acuñada por el poeta chileno Eduardo Anguita y que él mismo usa para titular un libro de ensayos. Warnken es director de la Escuela de Literatura de la Universidad Tres Tercios y ex director del desaparecido diario Noreste, en cuyas oficinas imparte talleres literarios. El entrevistador viene a Talca gracias a la reciente incorporación de Xavier Gómez Bravo en dirección de extensión de la Universidad Católica del Maule, quien ha dado un nuevo impulso a la cartelera mauleña, lo que se potenciará con el edificio de Extensión Cultural que esa casa de estudios está construyendo en 3 Norte con 2 Poniente surandino, en el barrio, al Teatro Regional del Maule y al Centro de Extensión Pedro Olimpo de la Universidad de Talca.

Eduardo Bravo

Cristián Warnken inaugura la serie "Conversacion abierta" en la UCM [artículo]Eduardo Bravo.

Libros y documentos

AUTORÍA

Bravo Pezoa, Eduardo

FECHA DE PUBLICACIÓN

2005

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Cristián Warnken inaugura la serie "Conversacion abierta" en la UCM [artículo][Eduardo Bravo.](#)

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)